



"La VAR a annulé un penalty accordé au Mali par l'arbitre sur une faute dans la surface de réparation", conteste la Fédération Malienne de football, dans une correspondance adressée ce jeudi 27 janvier, au Comité d'organisation de la CAN 2021.

Au sortir d'une phase de groupes très convaincante, les Aigles ont été surpris et éliminés par la Guinée Equatoriale (0-0, 5-6 tab) en 8es de finale de la CAN 2021 mercredi. C'était à Limbe au terme d'un match fermé, haché et insipide, qui a départagé les deux équipes à l'épreuve des tirs au but. Une issue que ne semble pas accepter le Mali. Le pays des Aigles pointent un doigt accusateur sur l'arbitrage de cette du match.

Pour faire acte de protestation, la fédération Malienne de Football a saisi le comité d'organisation de la CAN2021. Dans cette correspondance, le Mali accuse notamment la VAR qui, selon lui, a annulé un pénalty accordé au Mali par l'arbitre du match sur une faute dans la surface de réparation.

Lire ci-dessous l'intégralité de la Correspondance :